



8 Pièces

470 m²

Réf. 01854

2 390 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

- SAINT RAPHAEL - Au coeur du quartier résidentiel des Golfs de Valescure, cette rare et élégante demeure de construction traditionnelle, exposée sud, édifiée sur 2 niveaux plus sous sol partiel, séduit tout autant par ses volumes, sa luminosité, la qualité de ses matériaux que son style intemporel. Vaste entrée, triple réception de 105m², cuisine dinatoire 32m², prolongée par une salle à manger d'été, 5 chambres confortables, 4 pièces d'eau, dont suite parentale de 40 m², bureau. Sous sol de 170 m² avec garage pour 3 voitures. Piscine 13x6 bordée de terrasses ensoleillées. Terrain plat, clos ...

EXCLUSIVE LOCATION - SAINT RAPHAEL - In the heart of the residential area of Golfs de Valescure, this rare and elegant house of traditional construction, facing south, built on 2 levels plus partial basement, is equally attractive with its volumes, its brightness, the quality of its materials as its timeless style. Large entrance hall, triple reception area of 105m², dining kitchen 32m², extended by a summer dining room, 5 comfortable bedrooms, 4 bathrooms, including a 40m² parental suite, office. Basement of 170 m² with garage for 3 cars. 13x6 swimming pool bordered by sunny terraces. Flat, ...

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

